
令和６年度第３回札幌中央警察署協議会議事概要

開催日時 令和６年12月６日（金） 午後１時30分から午後２時30分まで

開催場所 中央警察署 ６階大会議室

委 員 警 察 署

会 長 酒 田 晶 子 署 長 板 東 茂 利

委 員 高 橋 健 二 副 署 長 柴 崎 健太郎

木 下 範 彰 警 務 官 増 田 武 嗣

佐々木 由美子 会 計 官 小 泉 哲 之

前 真 司 生活安全官 北 山 敏 行

出 席 者 石 塚 祐 江 地 域 官 森 田 武 史

齋 藤 佳 子 薄野交番所長 倉 正 治

細 川 恭 伸 刑 事 官 丸 谷 範 幸

阿 部 拡成 田 綾 優 刑事官兼薄野

9名（定員15名） 特別捜査隊長

交 通 官 澁 谷 肇

警 備 官 塩野入 博 昭

事 務 局 警務係長･警務主任

計13人

１ 開会の辞

２ 会長挨拶

３ 署長挨拶

４ 議事概要の署名人の指定

５ 業務概況説明

⑴ 雑踏警備の実施状況

⑵ 災害対策の推進状況

６ 警察活動に対する意見・要望等

【委員】

年末年始にかけて、防犯、交通安全の観点で注意すべきこと、また、それに対する警察として

の取組方針を御教示ください。

【警察】

年末年始にかけて、防犯の観点では、空き巣や侵入強盗、特殊詐欺等に注意する必要がありま

す。警察としましては、情報発信や広報啓発活動、防犯講話等を通して、犯罪情勢や防犯対策を

広報してまいりたいと考えております。

交通安全の観点からは、12月は飲酒運転を伴う交通事故の増加が予想されることから、飲酒運

転取締りを強力に実施する予定です。

【委員】

桑園駅前に交番ができる件について

桑園駅は、地元以外にも利用者が多く、交番を訪問する人も増えると思います。桑園交番の

人員について、どのようになりますか。また、なるべく不在にならない様に希望します。



【警察】

桑園西交番が桑園駅前に移転することにより、利便性も高まり、現在よりも交番を訪れる方が

増えるものと考えております。できるだけ、交番が不在とならないよう配意しつつ、市民の皆様

に安心していただけるような交番運用をしてまいりたいと考えております。

【委員】

闇バイトによる犯罪行為の道内の状況について

闇バイトに関連する道内及び管内での犯罪発生状況、全国的な捜査の状況や今後どのように取

締りを強化していくのかなど警察としての対応についてお聞かせください。

【 】警察

闇バイトは匿名・流動型犯罪グループが犯罪の実行犯を集める手段の一つです。道内において

は、札幌市内で発生した強盗致傷事件や斜里町における外国人等による密漁事件を闇バイトに関

。 、連した事件とみて捜査しております 当署管内における闇バイトに関連する犯罪につきましては

今のところ認知に至っておりません。

今後の取締り強化の方策ですが、サイバーパトロールによる闇バイトに関する書き込みなどに

対する警告、闇バイトに関する相談があった場合の相談者の保護や関連被疑者の割り出し等を強

化しています。また、未然防止の観点から広報啓発活動を実施するなど、犯罪抑止と取締りの両

面に力を入れているところです。

【委員】

令和６年11月改正の自転車の危険な運転に対する罰則強化について

道路交通法が改正されましたが、改正後、管内での自転車による事故や違反の検挙件数に変化

があったのかなど、現況についてお伺いいたします。

【警察】

改正後の自転車関連事故や検挙件数の状況については、改正前後で大きな変化はありません。

引き続き、改正内容を周知するための広報啓発活動を実施するとともに、危険性・迷惑性の高

い違反に重点を置き、自転車による交通事故の防止に取り組んでまいります。

（協議会の場以外でいただいた要望意見）７ 不審者訓練の実施について

【委員】

東急百貨店さっぽろ店における不審者訓練を実施していただきたい。

【警察】

要望を受け、本年10月17日、東急百貨店さっぽろ店における不審者訓練を実施しました。警察

官が不審者役となり、不審者が来店した際の対応要領や装備資機材の活用方法等について訓練し

ました。

８ 閉会の辞


